

PATRIMOINE. Voiles de tradition ou le ballet des vieux gréements

Pornic. Rendez-vous incontournable des amateurs de belle plaisance organisé par le Yacht club royal old (YCRO) de Pornic, la quatorzième édition des Voiles de tradition se déroulera mardi 30 juillet.

Comme chaque année, une quarantaine de bateaux de tradition et de caractère y participeront pour le plus grand plaisir des Pornicais et vacanciers de tout âge réunis le long des quais du vieux port. « Comme chaque année aussi, avant même la très attendue parade dans le port historique de la cité suivie de la visite à quai, le spectacle commencera à la pointe de Gourmalon avec l'arrivée des bateaux sous voile », rappelle Jean-Pierre Crépellier, l'actuel président du Yacht Club.

Aux habitués de ce rendez-vous qui ont pour nom *Martroger 3*, *Angelina*, *Walkyrie* ou encore *Saint-Michel 2*, la réplique du bateau de Jules Verne, s'ajouteront aussi cette année de nouvelles embarcations comme *Lady Gaga*, un sloop anglais de



Après leur parade dans le vieux port, les bateaux sont amarrés à quai, de façon à permettre aux amateurs de vieux gréements de les admirer de plus près.

près de douze mètres de long, le *Guenrouët*, autre sloop de dix mètres et le joli *Aré Miti 2* (écume de mer en tahitien), un bateau en acajou qui vient d'être parfaitement restauré.

Connaisseur très documenté du monde maritime et secrétaire de l'association organisatrice, Michel Morin, un capitaine au long cours à présent en retraite,

présentera chaque voilier lors de son arrivée dans le vieux port.

A l'occasion de cette parade, les spectateurs pourront également admirer lors de ses sorties le *Corsaire des Mers*, un ketch de seize mètres, et entendre l'échange de coups de sirènes entre la vedette de croisière *l'Évasion* et la flotte des voiliers de prestige.

■ Mardi 30 juillet, début de la parade à 15 h, heure d'arrivée du *Martroger 3* au niveau de la pointe de Gourmalon.

Possibilité d'admirer également les voiliers à leur lieu d'amarrage dans le vieux port, avant leur départ aux alentours, de 17 h.